



nueve de mayo de 2.023

La quinta jornada de La Ruta del Vino se celebró en terrenos pamplonicas, en el Club de Golf Castillo de Gorraiz, nos recibió un día tristón, amenazando lluvia, que finalmente apareció tímidamente durante un tercio del recorrido, no siendo esto inconveniente alguno para que se alcanzaran resultados de altura.



El terreno de juego se encontraba en muy buen estado y con unos greens exigentes.



Hoy contamos con la colaboración de Bodega Inurrieta como bodega patrocinadora de la jornada.

La comida, servida por el atento personal de la hostelería del club, consistió en un aperitivo de salmorejo, seguido de menestra de verduras de Navarra, un segundo a elegir entre Bacalao ajoarriero en talo o Carrilleras de cerdo ibérico con puré de patatas y torrija Gorraiz como postre, todo ello regado con abundante vino tinto Inurrieta cuatrocientos y blanco Inurrieta Orchidea blanco (por cierto, delicioso) de la bodega hoy patrocinadora BODEGA INURRIETA.



La victoria por equipos cambio, por fin, de propietario, resultó ganador el Club de Golf Larrabea seguido del equipo del Club de Campo Laukariz y tercera plaza para Meaztegi Golf.





En categoría scratch resultó vencedor Juan Ignacio Arraztoa con 31 puntos recibiendo sus seis botellas Reserva Bodegas Inurrieta seguido de Marce González con 30, haciéndose acreedor al lote de tres botellas Reserva y tres Crianza Bodegas Inurrieta.

Hubo gran disputa para conseguir la victoria en la categoría handicap, hasta cuatro jugadores consiguieron los 44 puntos que dieron derecho al título, finalmente resultó vencedor Patxi Estarloa, recibiendo el trofeo acreditativo de vencedor, donado por Trofeos Txapelkun, y seis botellas Reserva de Bodegas Inurrieta, subcampeona de la jornada María Asunción Martín, para ella fue el lote de tres botellas Reserva y tres Crianza Bodegas Inurrieta, tercer puesto para José Estebán Ipiña y cuarto plaza para Mariano Goyarzun, ...



para cada uno de ellos, su caja de seis botellas crianza de Bodegas Inurrieta.

Y continuamos con empates, con 43 puntos Javier Paniagua y Gabriel Erice, con 42 Jorge Foronda y Joseba Totorika, para cada uno de ellos su caja de seis botellas crianza Bodegas Inurrieta.

Los premios a la bola más cercana en los pares tres y quienes se llevaron la botella magnum de Bodegas Campillo fueron: Jesús Fernández, Txetxu Igual, Eduardo Itoiz y Agustín Sánchez.



Llegados al sorteo, la suerte favoreció a los siguientes participantes, a saber:

Los lotes de botellas de vino, tinto y blanco, de Bodegas Inurrieta fueron para:  
Javier Abeti, Roberto Alonso, Felipe Alonso, David Álvarez, Quique Álvarez, Adolfo Arnaiz, José Luis Azpitarte, Ramón Baglietto, Carlos Balmaseda, Iñigo Barrutia, Antonio Blasco, Alfredo Echeverría, Carmen Fernández, Ignacio Fernández, Jesús Fernández, José Martín Ferreras, Francisco Gisbert, José Javier Goikoetxea, Jon Guerrero, Jon Idoyaga, Roberto Irizar, Santiago Izaguirre, María Jesús Izcue, Juan Luis Jiménez, Kim Kuk Joo, Rosa Larumbe, .





**Sergio Lertxundi, Lucio Marrodan, María Soledad Malón, Carlos Marañón, Ángel Martínez, Roberto Martínez, Antolín Muñoz, Arturo Navarro, Manolo Navarro, Luis Olabarri, Federico Ortigosa, Roberto Ranero, José Miguel Romero, Javier Sáez de Cerain, Abdón Solloa y Juana Umaran.**

**Lotes de chorizo Palacios para Pello Arsuaga, Javier Bermejo, Cecilio López, Xabier Tijero y Ramón Carlos Zaldueño.**



**Quesos Aldanondo para Carmen Ayesa, Juan Manuel Eguidazu y Jesús Iriarte.**





Golf Inteligente, fitting para Jesús Ángel García y palo wedge para José Julio Vega.

Lotes de Café Baque para Mikel Sánchez y Dani Aguirre.



Lotes de dos botellas vino crianza Mitarte para Isabel Zalba, Angel Ustarroz y Jae Ok Ran.



Bono descuento de 50 euros para comida en el Restaurante Chino Mandarín para Marta Doval, premio de la academia de Golf Z1 Para Fernando Olaz, caja doce bolas Bridgestone con logo de La Ruta del Vino para Pedro Miguel Galindo, estancia en el Hotel Palacio de Azkarate para Alberto Ruiz y comida en Restaurante Bideko para dos personas para José Antonio Arrien.

Y dentro de quince días volveremos a encontrarnos en tierras navarras, en el Golf Zuasti.

**ESTO ES TODO AMIGOS ...**



**EMBALAJES  
ECHEBERRIA**